

31 Podestplätze für den SC

Der SC Flös nahm kürzlich an einem Wettkampf in Neustadt in Deutschland teil – mit sehr grossem Erfolg. Der Verein brachte 31 Medaillen zurück nach Buchs.

Schwimmen. – Letztes Wochenende reiste der SC Flös mit elf Schnellschwimmern nach Neustadt. Die Schwimmerinnen und Schwimmer der beiden Buchser Teams A und B fühlten sich auf der mit zehn Bahnen bestückten Wettkampfanlage auf Anhieb wohl. Dieser Umstand und ein in Italien absolviertes Trainingslager trugen letztlich zu sehr guten Leistungen bei.

Bestzeiten purzelten reihenweise

Am Wettkampf nahmen 33 Clubs aus Deutschland und der Schweiz mit insgesamt 538 Schwimmern teil. Die Flöser sahten bei den Medaillen regelrecht ab: 15 goldene, 7 silberne und 12 bronzene Medaillen waren die fantastische Ausbeute für die Werdenberger Schwimmer. Beim Medaillenspiegel reichte es dem Buchser Verein für den beachtlichen sechsten Platz.

Schwimmcoach Thomas Guler, der mittlerweile schon fast zwei Jahre beim SC Flös Team A und B trainiert, freute sich über die Leistungen ganz



Vom Startblock aufs Podest: Der SC Flös holte an einem Wettkampf in Deutschland 31 Medaillen.

besonders. Beeindruckend war, wie auch die jüngeren Cracks den Anschluss zu Spitzenplätzen gefunden haben. Fabian Rudolf und Shane Buchs erreichten die ersten Limiten für die Schweizerische Nachwuchsmeisterschaften respektive die offenen Schweizer Meisterschaften. Und die jüngeren, ebenfalls sehr motivierten Schwimmer konnten erstmals mit Podestplätzen auf sich aufmerksam machen. Einen Wermutstropfen mussten die Flöser und mit ihnen alle an-

deren Vereine in Kauf nehmen. Dem Veranstalter danken wir für die Veranstaltung und die hervorragende Ausgestaltung. Die Medaillen «nur» geben.

Die Schwimmwettkämpfe am Sonntagabend brachten eine tolle Atmosphäre. Ende mit einem tollen Wettkampf. Sonntagabend von den guten Leistungen der Buchser zurück.